



Dr. Stefan Hochleitner,
Stephanskirchen

Die erst im Juni 2010 eröffnete Praxis am Chiemsee besticht durch ein weiträumiges offenes Gesamtkonzept, welches Großzügigkeit ausstrahlt und vielfältige Blickachsen schafft. Der Empfangsbereich erinnert an eine Hotellounge, der angrenzende Wartebereich ist mit bequemen Sesseln in naturweißem Leder ausgestattet. Ein zentraler Mittelblock im warmen Grauton gliedert die Praxis und schafft durch aufgesetzte Holzlamellen den Bezug zur oberbayerischen Umgebung. Die raumhohen Glaswände unterstreichen den hellen und offenen Gesamtcharakter.

